

Distintos proyectos para recuperar la fachada al río

En unas semanas se iniciarán las obras de reurbanización del entorno del muelle del Vapor

E. M. C. / EL PUERTO | ACTUALIZADO 21.05.2009 - 08:42

0 comentarios 0 votos    

Una vez se apruebe el Plan Especial de Puertos, se tendrá el instrumento necesario para iniciar la recuperación de la fachada urbana al río. Sin embargo, y paralelamente a este trámite, ya se está trabajando en otros proyectos que modificarán a corto y medio plazo la fisonomía de la ribera del río.

Así, en pocas semanas, se prevé el inicio de las obras de reurbanización del entorno del muelle del Vapor, en la avenida de la Bajamar. Esta actuación contempla la creación de un verdadero paseo fluvial en este tramo de la margen derecha del río, con una progresiva reducción del tránsito de vehículos por este punto.

Este proyecto entroncará con las futuras obras de construcción del segundo puente sobre el río, que irá a la altura de los bloques de Pescadería. A su vez, ya se está redactando el proyecto de construcción de un aparcamiento subterráneo en Pozos Dulces, que conllevará una remodelación de este acceso al centro de la ciudad (los estudios de tráfico aconsejan que se restrinja la circulación de vehículos al casco histórico por este punto).

Mientras, y debido a la finalización de la concesión de uso de suelo portuario del Real Club Náutico de El Puerto (acaba el año próximo), se proyecta una remodelación de este espacio. La intención de Autoridad Portuaria es la de reducir las instalaciones actuales para que haya una continuación real del futuro paseo fluvial que discurrirá en paralelo al río. De hecho, y tal y como informó este periódico en su edición de ayer, el Real Club Náutico ha presentado un proyecto de remodelación de las instalaciones que disfruta actualmente para obtener una renovación de la concesión.

También se proyecta un incremento del número de atraques en el Club Náutico así como la posibilidad de crear nuevos en otros puntos del río. Un equipo de la Universidad de Granada está elaborando actualmente un estudio de los lugares idóneos para la ubicación de pantalanes.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



ENCUESTA

¿Qué balance hace de la Feria de Primavera de este año?

Han contestado 510 personas

- Positivo
- Mejor que otros años
- Negativo
- Peor que otros años
- Como siempre
- NS/NC

VOTAR

[Ver resultados](#)



FERIA DE EL PUERTO

Feria de Primavera y Fiesta del Vino Fino

